



Bildnachweis: Shutterstock (SYAFIQ AZIM BIN AMRAN), New York

## Adi Dassler

### Die Schuhe mit den drei Streifen

Der junge Adolf „Adi“ Dassler liebt den Sport: Er macht Leichtathletik, spielt Fußball, läuft Ski und boxt. Adi Dassler erkennt: Für jede Sportart braucht man spezielle Schuhe. 1924 gründen Adi Dassler und sein Bruder in Herzogenaurach (Bayern) ihre Firma: *GeDa – Gebrüder Dassler Sportschuhfabrik*. Adi entwickelt die Sportschuhe, sein Bruder verkauft sie. Bei den Olympischen Spielen 1928 läuft die Deutsche Lina Radke einen neuen Weltrekord. Sie trägt Schuhe mit Spikes von der Firma Dassler. Und so beginnt die Erfolgsgeschichte der beiden Brüder. Aber 1948 trennen sich die Brüder im Streit. Rudolf Dassler gründet die Firma *Puma*, Adi Dassler nennt seine Firma *Adidas*. In dieser Zeit entwickelt Adi Dassler einen Fußballschuh mit drei parallelen Streifen an der Seite. Die drei Streifen sollen die Stabilität der Schuhe verbessern. Sie werden zum Symbol der Marke *Adidas*. Ab 1952 produziert *Adidas* auch Sporttaschen und Sportkleidung. 1954 trägt die deutsche Fußballnationalmannschaft Fußballschuhe von *Adidas* und wird Weltmeister. Das macht die Schuhe international bekannt. Adi Dassler stirbt am 6. September 1978.



Bildnachweis: Shutterstock (SYAFIQ AZIM BIN AMRAN), New York

## Adi Dassler

### Die Schuhe mit den drei Streifen

Der junge Adolf „Adi“ Dassler liebt den Sport: Er macht Leichtathletik, spielt Fußball, läuft Ski und boxt. Adi Dassler erkennt: Für jede Sportart braucht man spezielle Schuhe. 1924 gründen Adi Dassler und sein Bruder in Herzogenaurach (Bayern) ihre Firma: *GeDa – Gebrüder Dassler Sportschuhfabrik*. Adi entwickelt die Sportschuhe, sein Bruder verkauft sie. Bei den Olympischen Spielen 1928 läuft die Deutsche Lina Radke einen neuen Weltrekord. Sie trägt Schuhe mit Spikes von der Firma Dassler. Und so beginnt die Erfolgsgeschichte der beiden Brüder. Aber 1948 trennen sich die Brüder im Streit. Rudolf Dassler gründet die Firma *Puma*, Adi Dassler nennt seine Firma *Adidas*. In dieser Zeit entwickelt Adi Dassler einen Fußballschuh mit drei parallelen Streifen an der Seite. Die drei Streifen sollen die Stabilität der Schuhe verbessern. Sie werden zum Symbol der Marke *Adidas*. Ab 1952 produziert *Adidas* auch Sporttaschen und Sportkleidung. 1954 trägt die deutsche Fußballnationalmannschaft Fußballschuhe von *Adidas* und wird Weltmeister. Das macht die Schuhe international bekannt. Adi Dassler stirbt am 6. September 1978.